

SIBERINDO

Kodim Jayapura Dukung Keerom Menuju Swasembada Pangan 2025 Penanaman Jagung 1 Juta Hektar Dimulai

Dony Numberi - PAPUA.SIBERINDO.ID

Jan 22, 2025 - 11:14



Keerom - Pabung Kabupaten Keerom Letkol Inf Suwito mewakili Dandim 1701/Jayapura menghadiri penanaman jagung serentak 1 juta hektar secara virtual Polres Keerom bekerja sama dengan Pemda Keerom, dan PTPN 1 Region 1 kebun Arso menuju Swasembada Pangan Tahun 2025, bertempat di lahan perkebunan PTPN II Arso 6, Kampung Sanggaria, Distrik Arso Barat, Kabupaten

Keerom. Selasa (21/1/2025).

Penanaman jagung serentak ini dilaksanakan dalam rangka launching gugus tugas Polri mendukung ketahanan pangan. Launching ini dilakukan serentak di seluruh Polda yang diinisiasi oleh Polri bekerjasama dengan Panglima TNI dan diikuti secara daring via Zoom.

Kegiatan penanaman jagung varietas Pioner 35 dipimpin oleh Kapolres Keerom AKBP Cristian Aer, SH., S.IK., dan diikuti 50 orang, diantaranya Plh. Sekda Kabupaten Keerom Drs. Stenly N. Moningka, S.Pd., M.Pd., Kabag Ops Polres Keerom Kopol Agus Tianto S.sos., MH., Anggota DPRK Fraksi Golkar Kabupaten Keerom Drs Natan Bonay, M.Si., Kadistrik Arso barat Yusten Rachel Imbiri S.Kom., Kepala Kampung Yammua Mujiono, Ketua Dak Kabupaten Keerom Yakobus Jek Mekawa, R. Perwakilan PT. TSP Yonas Rahaningnas, dan Kelompok Tani Mitra POLRI .

Dalam keterangannya, Kapolres Keerom AKBP Cristian Aer, SH., S.IK., menyampaikan bahwa latar belakang terbentuknya Balai Pelatihan Jagung yang menjadi tempat berlangsungnya kegiatan, ketika Mantan Presiden Jokowi berdialog dengan Bupati Keerom Piter Gusbager saat kunjungan tahun lalu terkait pengembangan potensi pertanian di Kabupaten Keerom.

"Menurut nya, saat ini lahan yang bisa dioptimalkan seluas 7 Ha dan akan terus ditambah secara bertahap untuk merealisasi program ketahanan pangan program Presiden RI Prabowo Subiyanto," ucap Kapolres.

Kegiatan penanaman jagung 1 juta Ha dilaksanakan serentak di seluruh Wilayah Indonesia. Untuk Wilayah Kabupaten Keerom kita melaksanakan di tiga tempat yakni di Kampung Sanggaria, Kampung Intaimelyan dan Arso Timur dengan luas wilayah 10 Ha, imbuhnya.

Diharapkan dengan suksesnya penyelenggaraan ini masyarakat setempat menjadi termotivasi untuk meningkatkan produktifitas hasil panen tanamannya sehingga dapat membantu meningkatkan perekonomian keluarga.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan ketahanan pangan di wilayah Kabupaten Gunungkidul serta mendukung program nasional dengan swasembada pangan melalui komoditas jagung.

Di tempat yang sama, mewakili Dandim 1701/Jayapura Pabung Letkol Inf Suwito sangat mengapresiasi kegiatan tanam jagung serentak 1 juta hektar yang di gelar oleh Polres Keerom berkolaborasi dengan berbagai pihak termasuk TNI, untuk mendukung program penanaman jagung serentak khususnya di wilayah Kabupaten Keerom.

"Kami akan mendukung penuh kegiatan ini sebagai bentuk nyata dalam mengatasi tantangan pangan, serta memperkuat ketahanan pangan nasional yang berdampak langsung pada kesejahteraan masyarakat, khususnya di Kabupaten Keerom," ucapnya.

Kami berharap, kegiatan yang di laksanakan ini dapat memberikan dampak positif bagi perekonomian daerah serta dapat meningkatkan hasil pertanian, tanaman jagung sebagai komoditas utama untuk memperkuat sektor pertanian

dan ketahanan pangan. Sehingga dapat mempercepat terwujudnya swasembada pangan di Papua khususnya di Kabupaten Keerom, tutup Letkol Inf Suwito. (Redaksi Papua).